
「訪問先施設向け」　保育所等訪問支援評価表

公表： 2025年3月1日

事業所名 さんぽみち 訪問先施設数： 120 回収数： 81 回収率： 68%

チェック項目 はい いいえ
どちらともいえ

ない わからない

１．訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかり
やすく、取り入れやすいものですか。

75 0 6 0

２．訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足し
ていますか。

73 0 8 0

３．訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答して
くれていますか。

75 0 6 0

４．保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りご
とが解消または軽減されましたか。

52 0 29 0

５．さんぽみちからの支援に満足していますか。 64 0 17 0

チェック項目 ご意見 ご意見を踏まえた対応

６．その他、お気づきのことがございましたらご記入くだ
さい。

ダダのA先生が訪問してくださいました。A先生には感謝し

ています。
別の先生にお電話でアドバイスをいただくこともあるので
すが、そのことについては、疑問に思うこともありました。

詳細を伺い改善します。

いつもお世話になっております。ありがとうございます。
こちらこそ、いつもお世話になっておりま
す。感謝申し上げます。

支援を要する保護者の対応についても相談にのっていた
だきたいです。

保護者対応の件、承知しました。ぜひご相
談させてください。

学校全体や学級の支援体制等も勘案し、具体的なアドバ
イスをいただけて非常にありがたかった。

具体的な助言、お役に立てて光栄です。今
後も連携させてください。

療育機関と園と情報を共有しなから、今後も進めていって
くれると有難いです。

療育機関との情報共有、重要と考えます。
引き続き連携しましょう。

担任は話を聞いてもらいすっきりした気持ちになり良かっ
たと言っていますが、実際にはアドバイス通りには改善で
きず　悩みや苦悩は続く状態は変わらないことが多いで
す。
子どもへの支援も課題ですが保護者支援も今後勉強する
必要を感じます。

担任の負担、承知しました。保護者支援含
め、改善に努めます。

いつもありがとうございます。訪問してくださることで、日々
の支援の困り感のあることについて、解決の糸口を見つけ
ることができています。
これからもよろしくお願いいたします。

日々の支援の糸口、お役に立てて幸いで
す。今後も連携しましょう。

学校と家庭との架け橋となり、学校での様子を保護者に伝
えてくださり、有難かったです。引き続き、よろしくお願いい
たします。

架け橋の役割、光栄です。保護者連携、今
後も協力させてください。

いつもありがとうございます。今後も、子供たちのために情
報共有をしていきたいと思います。よろしくお願い致しま
す。

情報共有、重要と考えます。お子様のため
に、今後も連携しましょう。

訪問していただき、ありがとうございました。支援方法が増
え、保育の中に生かすことができました。

支援方法、お役に立てて幸いです。保育に
生かせるよう努めます。

子供の現れや課題を共有し、連携して支援していけるの
で、とても助かっています。

連携支援、感謝いたします。今後も情報共
有させてください。

訪問ありがとうございました。医療からの児童の見方、教
育分野からの見方、指導支援には立場が違うゆえに同一
ということは難しいかと思います。ただ、情報共有を重ねる
ことで
ズレは小さくなると思われます。今後も、ご協力お願いしま
す。

医療・教育連携の難しさ、承知しました。情
報共有に努めます。

　こちらから生徒の現状をお伝えしただけで特に助言や説
明をしていただいたわけではなかったため、このような回
答になりました。

助言不足、申し訳ありません。生徒様の現
状、次回共有させてください。

園での子供の様子から、支援方法を具体的にアドバイスを
してくださりとても参考になりました。今後もよろしくお願い
いたします。

具体的な助言、お役に立てて光栄です。今
後もよろしくお願い致します。

毎回、該当の園児についてどういう手立てがあるか、どん
な言葉かけや、対応がいいのか、分かりやすく教えていた
だいています。時には私たちの対応が間違っていたことに
気づくこともあり、受給者証に繋げる際には保育所等訪問
支援をつけてほしいと保護者にお願いしています。いつも
ありがとうございます。

受給者証への繋ぎ、感謝いたします。今後
も連携させてください。

授業の様子を見ていただき、その後に面談すると授業の
時間が削られてしまうので、放課後や電話にてできるとう
れしいなと思いました。

授業時間への影響、承知しました。時間調
整、検討いたします。

設問5.6に関して「どちらともいえない」と回答しております
が、訪問支援が園からの依頼ではないので、そのような回
答になっております。

依頼外の訪問、承知しました。今後の参考
にさせていただきます。

大変丁寧に支援してくださりありがたく思っています。学校
としての困り感の優先順位が必ずしも高くない場合、児童
によっては頻度がもう少し少なくてもよいのでは、と感じる
こともありました。

頻度について、承知しました。今後の参考
にさせていただきます。



６．その他、お気づきのことがございましたらご記入くだ
さい。

保育所訪問の回数を増やしていただければありがたいで
す。

回数増、検討します。

学校での支援方法について教えていただきありがとうござ
います。

学校支援、感謝いたします。

訪問のタイミングを年間予定に入れておけると、日程を組
みやすいです。（学期に１回程度）御検討ください。＊緊急
の場合は除きます

年間予定、承知しました。検討し、調整させ
ていただきます。

学校の方針を常に尊重していただけていることに、とても
満足しています。学校側がその先進めていきたいと考える
方向に沿う形で保護者の方につないでいただけるので、
保護者の方が学校のやり方や考えをスムーズに受け入れ
て下さっています。

学校方針の尊重、感謝いたします。保護者
連携、今後も協力します。

来園し子供の様子や教師の対応を見て、適切・的確にアド
バイスをいただき、園生活の中ですぐに支援で生かすこと
ができました。また、さんぽみちさんでの様子も見学させて
もらうことで、子供の姿や支援方法を共有しながら進める
ことができたことはとても良かったです。いつもありがとうご
ざいます。

的確な助言、感謝いたします。共有進めら
れて、何よりです。

見ていただく依頼数が多いのですが、いつも早めに対応し
ていただき的確なアドバイスをいただき、大変助かっており
ます。

依頼数、承知しました。早めの対応、今後も
心掛けます。

何でアンケートがきたのかすみません把握しきれておりま
せん。

アンケートに関して、説明が不足していたも
しれません。申し訳ありませんでした。

　お世話になっている子供の数が多いので無理もないの
ですが、訪問回数が多く（同じ児童でも複数回あり）、時間
調整が難しかった。参観授業の後も担任は授業があること
がほとんどなので、面談を放課後にしていただけたことは
助かったが、放課後も予定の入っていない日が少ないた
め、ことらも時間調整が難しかった。また、支援級ではお世
話になっている児童が多く、他の事業所からの訪問者もあ
り、訪問が重なる時期は子供たちも落ち着かなくなる。支
援のための訪問が逆効果になってしまうのではないかと感
じてしまうこともあった。事前に、訪問の目的をより具体的
に知らせていただき、こちらの思いもお伝えすることで、無
理なく必要最低限の訪問で進められるとより効果的だと感
じた。

訪問回数と時間調整、承知しました。目的
明確化、連携強化します。

複数回来ていただきましたが、毎回違う方で同じような様
子をお伝えするばかりになってしまったので、同じ方が来
て頂けると繋がりがあって指導にも繋げられるのでありが
たいです。

同一担当者、承知しました。検討し、調整さ
せていただきます。

　お忙しい中、授業を参観していただきありがとうございま
した。　
　学校の授業の様子を参観していただき、提案していただ
いたことは、長年そちらで様子を見てくださっていることも
あり、本人の特性を捉えていることが多かったです。しか
し、学校の現状の支援としては、実現が難しいことだった
り、本人の気持ちと合っていないことだったりして生かせな
いことが多くなってしまいました。
　訪問後、保護者にどんなことを伝えてどんなふうに保護
者が感じているかをお知らせいただき、今後の支援に生か
したり、家庭での支援と学校の支援との共通理解を図って
児童理解に努めたりできれば、該当児童や保護者にとっ
て有効な訪問になっていくと思いますので、今後ともどうぞ
よろしくお願いいたします。

特性捉えた提案、感謝します。学校現状と
の齟齬、共有させてください。

夏休み、児童の支援計画の共有のために来校していただ
いた時のことをお答えしました。

夏休みの支援計画共有、承知しました。

お忙しい中、児童の様子を見ていただき、その後の面談で
話を聞き、児童の理解を深めることができました。ありがと
うございました。

児童理解、お役に立てて幸いです。

いつもお世話になります。訪問回数は、もう少し減らしても
よいのかなと思います。

訪問回数、承知しました。今後の参考にさ
せていただきます。

いつもありがとうございます。毎回とても丁寧に子供の様
子を見ていただき、子供の見立てから支援のポイントまで
様々な疑問や質問に答えていただいています。訪問を受
けた職員からは、とても勉強になった、子供の支援に活か
しているとの声が多く聞かれています。

こちらこそ、今後ともよろしくお願いいたしま
す。

　さんぽみちの先生方いつもありがとうございます。毎回私
たちが気付かなかった子どもの気持ちや行動を指摘して
いただき勉強させてもらっています。子どもへの理解が
もっと温かくて深いものになるように更に努力していきたい
です。今後ともよろしくお願いします。

こちらこそ、今後ともよろしくお願いいたしま
す。


